



Immobilier  
VALÉRIE LUCIEN

6 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. VL7573

2 650 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Notre agence immobilière à Saint-Rémy-de-Provence a sélectionné cette maison pour sa situation au cœur du village d'Eygalières, et ses prestations de très bon confort. Cette maison de village avec jardin, rénovée en 2020, propose une superficie d'environ 200m<sup>2</sup>. Au rez-de-chaussée, la maison se compose d'un pièce de vie lumineuse et spacieuse d'environ 70m<sup>2</sup>, orientée sud et Est, avec l'espace séjour, salon avec cheminée suspendue, et cuisine aménagée. Egalement, une chambre en suite, la buanderie ainsi que des toilettes invités. En sous sol, la cave à vin climatisée d'environ 15m<sup>2</sup>. A l'étage, un ...

Our Saint-Rémy-de-Provence real estate agency has selected this house for its location in the heart of the village of Eygalières, and its very comfortable features. This village house with garden, renovated in 2020, offers around 200m<sup>2</sup> of living space. On the first floor, the house comprises a bright and spacious living room of approx. 70m<sup>2</sup>, facing south and east, with living area, sitting room with hanging fireplace, and fitted kitchen. There's also an en suite bedroom, laundry room and guest toilet. In the basement, an air-conditioned wine cellar of approx. 15m<sup>2</sup>. Upstairs, a landing leads to 3 ...

**ACTUEL IMMOBILIER SAINT-REMY-DE-PROVENCE**

7a, rue Lafayette - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

